

## 10月より テレビ・ラジオCMを放送いたします！



県民の多くの方々に当社の活動を知っていただけるよう10月よりCMを流します。

◎テレビCM...10月6日(火)よりYBC山形放送にて  
18:15~YBCニュースエブリイ(毎週火曜提供)  
23:00~news zero  
(10/13、11/18、12/18の3回)

◎ラジオCM...10月1日(木)よりYBCラジオにて  
毎日 12:00 時報告知  
17:00 時報告知

ぜひご視聴いただき「この電気を使っているんだよ」「この電気を作っているんだよ」とみなさまの話題にあげていただければ幸いです。

## 鶴岡市小中学校・施設への 電力供給を始めました

9月より、鶴岡市内の一部小中学校および施設への電力の供給を開始いたしました。これは、来年4月より始まる、鶴岡市ごみ焼却施設が発電した余剰電力の買取と併せた契約となっており、「鶴岡市でのエネルギーの地産地消」を目指す取り組みの一つとなっております。

このように、県内の自治体でも、ごみ焼却施設で発電した電気を地元の施設に供給したいという動きが多くなっております。

当社は、県内各自治体における「エネルギーの地産地消」の一助となれるよう取り組んでまいります。

来春稼働予定の新鶴岡市ごみ焼却施設→

